



あったか便利

30号

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。装いも厚手のものに変わってきましたね。

あったかの家でもインフルエンザや感染症対策をスタートさせております。ユニット内では加湿器の運転もスタートしております。

日本では、この季節になると紅葉を見物する行楽として、紅葉狩りに出かける人が多くいます。紅葉の名所と言われる場所には多くの行楽客であふれています。

紅葉を味わい感動する習慣は平安の頃の風流から始まったと言われており、特に京都では多くの落葉樹が植樹されています。



職員紹介



今回は2名の職員を紹介します。写真はちょっと恥ずかしいとのこと、自分で似顔絵を描いての登場で～す！！(^o^)

【育ユニットリーダー 石井敦子】

はじめまして、こんにちは。育ユニットでお世話になっている介護職員の石井です。育ユニットでは現在くつろげる空間作りを行なっていますので、ぜひ見に来て下さい。インフルエンザのシーズンになったので皆様手洗いうがいを行ない体調には気をつけて下さい。



【和ユニット介護職員 勝村亜由美】

かっちゃんこと勝村です。5人姉妹の2女として遅く育ってきましが好きで1食でご飯を3合食べます。全盛期は10合食べていました。米食い虫ですが、よろしく



お寿司

「ハイ！いらっしゃい！」
11月9日の昼食は、あったかの家でお寿司をお出ししました。まぐろを中心に職員が板前に扮して、お寿司屋さんの雰囲気を楽しみました。皆さん、美味しいと好評でした。(^-^)/



インフルエンザの季節です。

インフルエンザの季節となりました。手洗い・うがい、日頃から気をつけましょう。施設にお越しの際も **うがい・手洗い・マスク** の着用のご協力をお願いいたします。

